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■ 会 長 報 告           山田 壽久君 

皆さんこんにちは 

いよいよ、12 月も

半ばを過ぎ、26日は

藤枝南ロータリー

クラブの年忘れ夜間

例会が開催されます。

会員42名・奥様31名、

計 73 名というたくさんの皆さまにご出席をいた

だき、楽しい会が開催できると思います。ぜひ、

お楽しみを頂きたいと思います。 

さて、すでにご存じの方もいらっしゃると思います

が、しずてつジャストラインさんが、相良渋谷線

（渋谷ライナー）を開業されました。相良を出発し

静岡空港から藤枝駅の南口を回り、岡部の営業所

を経由して、新東名で渋谷への直通のバスです。

約4時間の行程で、渋谷に到着する予定であります。

片道 3,100 円と大変リーズナブルな料金です。

多くの皆さん方がご利用していただけるように

願うところでございます。藤枝から東京渋谷への

連絡が一本増えたという事で、若い方の利用が

望まれます。会員の皆さまも機会がありましたら、

ぜひご利用してみて下さい。 

また、昨日から政治的には日露の首脳会談が

行われております。プーチン大統領と安倍首相の

会談ならびに交渉事が少しでも前進することを

願うところであります。北方四島の返還は大変

困難な様子でありますが、少しでもいい方向に

会談が進むことを祈ります。安倍首相とプーチン

大統領は、もう16回目の会談となります。心の内は、

お互い理解しあっているものと感じています。

安倍首相には頑張っていただきたいと思います。 

 

 

今週の田中角栄の言葉を紹介します。 

人から好かれる人間というのは、最も政治家向き

だ。何人もの女性と家庭を築くなど、色々な

女性と浮名を流した角栄でしたが、角栄を悪く

言う女性はいませんでした。脳梗塞に倒れ、

病院に入院した角栄のもとには、何十人もの

女性から、差し入れやお守りが届いたそうです。

角栄のスタッフは何十年という間、ほとんど

離れることがなく、角栄に忠誠を誓ったこと

からも、角栄の人心掌握の力をうかがう事が

できます。 

「一番大切なのは、何よりも人との接し方だ。

それは、戦略や戦術と違う。人間は、年に関係

なく、男でも女でも好きな人は好きなんだ。」

これが角栄の人心掌握の極意だったと思います。

人との接し方が一番大切なことを、教えていると

思います。私たちも心掛けて参りたいと思います。 

 

■ 出 席 報 告             藪﨑 茂君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

36／46 78.26％ 38／46 82.60％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○飯田君 ○植田君 ○江﨑君 ○川口君 

○鈴木健君 ○樽󠄀井君 ○森竹君 佐野裕君 

中村君 望月君 

(２)メークアップ者  

森竹 正晃君（焼津） 梅島 純夫君（焼津） 

中山 恵喜君（日本平） 
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■ 会 員 卓 話                   

 

 

小林 正敏君 

 

 

 

 

「藤枝商工会議所会頭職を終わって」 

 

本年 10 月 31 日をもって 6 年間の商工会議所

会頭職を辞することができました。一言で言うと

無事任務を終了出来たという安堵感が全てで

あります。よく言われますように自らの健康、

家庭の理解そして会社経営が取り敢えず安泰で

あったが故に皆様に迷惑を掛けることなく 6 年間

の職務を全う出来たものと思います。勿論会議所

会員の皆様のご理解とご協力は言うまでもあり

ません。 

他の多くの有能な会議所会員のいる中で皆さん

からの指名を頂き、職務を全う出来るか否か不安

一杯のスタートでありました。事業の成否は如何に

組織の人事がすべてであると言われます。多くの

人脈を持たないが故に副会頭を誰にお願いするか

が最大の仕事でありました。そこで助けられたのは

南ロータリークラブのメンバーの理解でありま

した。二つ返事で快諾頂き先ずは一期目のスタート

を切ることが出来ました。 

 事業運営の基本テーマを「情報共有 連携強化 

自助共助」とし、一期目の中期計画を策定しました。

スタートして半年にも満たない 3 月東日本大震災

が起こり日本中を震撼させ、特に原発事故が影響

して政治も経済も混迷した時期でありました。 

 藤枝・焼津の行政及び会議所・商工会が連携し、

広域的な課題を共有しようと定期的な会議を

試行しましたが結論的にはお互いの問題意識に

ズレがあり、数回の会合で消滅してしまいました。

また、会議所創立 45年を記念し藤枝市の姉妹都市

である韓国楊州市を訪問しましたが一回ばかりの

情報交換で国際交流が実現する訳もなく成果は

ありませんでした。しかし富澤顧問の格別な配慮に

より楽しくも充実した韓国訪問となりました。 

 第二次安倍政権の発足によりアベノミクスが

声高に叫ばれ地方創生論議が活発になりました。

地方が活力を取り戻せれば国全体の底上げになる

との成長戦略も先行き不透明というのが実感で

あります。円安・株高については多少の成果は

あったものの大企業からのトリクルダウンはなく

地方の中小零細企業は相も変わらずデフレ社会

の泥沼から脱出出来ていないのが実態であります。 

 そうした中で地域に活力をもたらすべく行政

との連携を強化し、交流人口の増加のための具体

的な取り組み策は必定でありました。シニア草

サッカー大会の実施や多くの皆様にご協力頂いた

人工芝グランド造成のための寄付金集めなど

「サッカーのまち藤枝」を標榜するための経済界

として可能な最低限の活動でありました。近隣都市

ではサッカー競技も含めてスポーツ産業への

最近の磐田市の取り組みは藤枝を凌駕するほど

力強く羨ましい限りであります。 

 白山商工会議所との友好提携は先方からの

オファーもあり、50 周年記念事業の一環として

意味あるものと確信しました。昨年久しぶりに

白山市を訪問し産業基盤の整備により活力ある

地域づくりが進んでいることに驚いたところでも

あります。その裏側には地域を挙げての教育力が

根底にあるのではと確信した次第であります。

その意味からも地元にある静岡産業大学との

連携には更なる努力が必要でしょう。 

 産業大学との連携や JA大井川との連携を通して

地域の発展に会議所として多少なりとも寄与

出来ているとすれば有り難いことと思います。 

 国一バイパス４車線化について経済からの

要望も重要であると会議所として国交省や名古屋

の地方整備局に何回となく陳情したことも今と

なっては良い思い出であります。 

他にも幾つかの事業を推進した訳ですが残念

なことは経済環境の大きな変化の中で会員数の

減少に歯止めがかからないことであります。数は

力なりと言われます。地方創生の成果の一つとして

会員増強の推進は最重要課題かとも思われます。 

 会議所創立５０周年という節目を通して会議所

が更なる強力なリーダーシップ発揮し、選ばれる

まち藤枝の実現に向けて行政と一体となっての

頑張りを大いに期待したいと思います。 
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■ 今週の一言         小池 𠮷久君 

 

 

 

 

 

 

 

「マイブーム」と言われて、最近「はまった」

ものは残念ながらありません。 

只、過去に「はまって」今に続き、今や完全に

生活の一部に定着したものはあります。 

それとの付き合いは大学 2年からで、以後途絶える

こと無く、48年間続いております。 

それを行うときは、全ての五感を全開にして、

指先に神経を集中させて、又相手の微妙な態度の

変化や言葉の変化より、危険を察知して退避行動を

準備する事で、被害を最小限度に抑える事も出来

ます。危険回避予知は会社経営にも通じるところも

あります。 

  

指先に神経を集中させて、いち早く次の「手」を

考え、方針を決定し成果をひたすら待つのは、

獲物を狙う猟師の様でもある。 

  

今や、医学会でもその「老化予防」にも効果がある

とされている超ロングブームの正体は既にお判り

の「麻雀」です。 

私からロングブームが去った時が私の人生の

終焉と思っています。 

残りの人生で、役万の「天和」か「地和」を一度

あがって旅立ちたいと思っています。 

  

日本では賭博は禁止されて居りますが、パチンコと

麻雀は警察公認の賭博？です。 

何れもやりすぎは禁物です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 委嘱状授与                

《地区会員増強維持委員長》 

髙杉 光洋君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

12/26(月) 

第 1210回 
年忘れ夜間例会  

1/6(金) 

第 1211回 

合同新年賀詞 

交換会 
 

1/13(金) 

第 1212回 
会員卓話 理事会 

1/20(金) 

第 1213 回 
外部卓話  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／鈴木寿君) 


